

小学部第2回

えいごであそぼう！



6月26日(火)



しょうがくぶ ねんせい がいこくごかつどう はじ
小学部3、4年生の外国語活動が始まりました。
イングリッシュティーチャーのスザンカさんが、
せんげつ ねんせい じゅぎょう あと かくきょうしつ
先月5、6年生の授業の後、各教室にあいさつ
に来てくれていたので、すぐに仲良くなること
ができました。

さいしょ あいさつ ひとりひとり
最初の挨拶では、一人一人

はろー はい (こんにちは! やあ!) と、あくしゅ
Hello! Hi! (こんにちは! やあ!) と、握手
あいさつ ひとなつ とも なか
で挨拶をしました。人懐っこいお友達の中にはハグする子もいました。

ひら みるい い こ たち た くに
開かれた未来を生きる子ども達です。他の国
のかた ゆうこう かんけい きず どだい
の方とも友好的な関係を築く土台ができればと、
おも 思っています。グーグルアースで羽曳野市の
にしうらしえんがっこう そこく
西浦支援学校から、スザンカさんの祖国チェコ
たび で
まで旅に出ました。



せっきよくてき まえ で はっぴょう ようす
積極的に前に出て、発表する様子です。

かんそう き たの えんじょい
感想を聞くと、「楽しかった! Enjoy!」

もう終わっちゃうの、もっとしたい!

More! と、伝えてくれました。

じかい たの
次回が楽しみです。

しー ゆー
See you!

